



MOTIN EN PRISION. Strington, Oklahoma, Mayo 15 (AP). Columnas de humo emergen del Centro Correccional Mack Alford, una prisión de seguridad media. Los reclusos iniciaron

un motín tomando a cinco guardias como rehenes y dándole fuego a 3 de los dormitorios. Un oficial fue atendido por puntaladas recibidas durante el incidente.

Crean Consejo Militar para asesorar a Noriega

Ciudad de Panamá, mayo 14 (DPA). Las Fuerzas de Defensa de Panamá, crearon el Consejo Estratégico Militar (CEM) para asesorar al Comandante en Jefe y su Estado Mayor en la toma de decisiones frente a agresiones contra el te-

rritorio nacional, la soberanía panameña, y vigilar el fiel cumplimiento de los tratados Torrijos-Carter que vencen en 1999.

A su vez, el organismo fortalecerá al Consejo Nacional de Defensa.

—Pasa a la página 42—

Como emisario de Reagan Vernon Walters en Egipto

El Cairo, Mayo 15 (DPA). El emisario presidencial norteamericano Vernon Walters llegó hoy a El Cairo en visita de dos días a Egipto, en el marco de una nueva gira por el Cercano Oriente para estudiar los problemas de la región.

El ex-general Walters, Embajador de EE.UU. en las Naciones Unidas, procedía de Amman, en Jordania, y sostendrá conversaciones con el presidente Hosni Mubarak y representantes del gobierno egipcio.

—Pasa a la página 31—

Países petroleros de A.L. exhortan buscar consenso

Cartagena, Colombia, Mayo 15 (AP). Los cinco países latinoamericanos y del Caribe exportadores de petróleo exhortaron ayer a la búsqueda de un consenso internacional para buscar fórmulas que permitan la estabilización de precios

en el mercado mundial.

México, Venezuela, Ecuador, Colombia y Trinidad-Tobago, integrantes del grupo informal de países exportadores de petróleo de América Latina y el Caribe, concluyeron hoy

—Pasa a la página 42—

F.A. de EU participarán en guerra contra narcotráfico

Washington, Mayo 15 (AP). El Senado aprobó abrumadoramente una orden para que las fuerzas armadas norteamericanas participen en la guerra contra el tráfico ilegal de drogas, aprobando un plan que da a la Marina el poder para interceptar naves en alta mar y hacer arrestos.

La Cámara Alta votó 83-6 por una enmienda que define un amplio plan militar contra el narcotráfico. La propuesta permite mayor número de vuelos de



SUFRE ACCIDENTE. Caracas, mayo 15 (AP-cablefoto). El escritor colombiano Gabriel García Márquez, Premio Nobel de Literatura, sufrió anoche un accidente de tránsito en esta capital.

Hoy juramentarán nuevo gabinete Perú

Lima, mayo 15 (DPA). Mañana será juramentado por el presidente peruano Alan García el nuevo gabinete ministerial que encabeza el premier Armando Villanueva del Campo.

El gabinete ministerial designado cuenta

—Pasa a la página 31—

Reagan reitera que vetará Ley Comercio

Washington, Mayo 15 (UPI). El presidente Ronald Reagan reiteró que vetará la Ley de Comercio aprobada por el Congreso, aduciendo que no tiene "otra alternativa" que mandarla de vuelta a los legisladores. En su mensaje radial semanal, Reagan dijo ayer que el proyecto de ley, que se recibió en la Casa Blanca el viernes,

"nos moverá un paso más hacia el proteccionismo".

"No tengo otra alternativa que enviarlo de vuelta al Congreso", dijo Reagan, quien cuenta con 10 días para actuar al respecto. Frente a un Congreso decidido a imponer su voluntad, Reagan ha prometido repetidamente

—Pasa a la página 39—

Ex Pdte. Marcos promete apoyo a Corazón Aquino

Manila, mayo 15 (AP). El derrocado presidente Ferdinand Marcos prometió hoy apoyar a la presidenta Corazón Aquino y dijo que sus seguidores no intentarían nuevos golpes, según una declaración difundida por radio, mientras unos 5,000 partidarios suyos efectuaban una concentración por su retorno.

Marcos también pidió a Aquino que le permitiera retornar de su exilio en Hawai para el sepelio de su madre Josefa Edralin Marcos, que murió el 4 de mayo a los 95 años.

Marcos afirmó ayer que negociaba con Manila y Washington para re-

—Pasa a la página 39—



CONVOCATORIA. París, mayo 15 (AP-cablefoto). El presidente francés Francois Mitterrand disolvió ayer la Asamblea Nacional y convocó para elecciones parlamentarias.

Profunda división en gobierno de Ecuador

Quito, Mayo 15 (DPA). A menos de 90 días de la terminación de su mandato de cuatro años, el gobierno conservador ecuatoriano se dividió hoy profundamente, cuando el presidente León Febres Cordero y el vicepresidente Blasco

Peñaherrera se enfrascaron en una agria controversia, con acusaciones de conspiración y autoritarismo.

En declaraciones improvisadas ante un grupo de periodistas, el presidente Febres Cordero

—Pasa a la página 31—

Pdte. Mitterrand disuelve Asamblea y llama a comicios

París, mayo 15 (DPA). El presidente de Francia, Francois Mitterrand, disolvió hoy la Asamblea Nacional y convocó a elecciones para los días 5 y 12 de junio.

Con ello se impuso hoy Mitterrand a reparos del

presidente de la Asamblea General, Jacques Chaban-Delmas, quien fue consultado en ese asunto con arreglo a la Constitución.

En un mensaje televisado declaró anoche Mitterrand en el Palacio del

—Pasa a la página 39—

Tropas de Siria entrarán a Beirut a sofocar combates

Beirut, Mayo 15 (DPA). Fuentes sirias en el Líbano dijeron hoy que era "inminente" la entrada de tropas sirias en Beirut para poner fin a los sangrientos combates que desde hace ocho días mantienen en el Sur de la ciudad dos faccio-

nes chiitas rivales.

Las luchas, con empleo de armas automáticas y cohetes, causaron hoy dos muertos y 36 heridos, elevándose la cifra de víctimas entre la milicia chiita "amal" y el grupo "hisbollah" (Partido

—Pasa a la página 42—



ENFRENTAMIENTOS. Beirut, Líbano, mayo 15 (AP). Un militar shiita, izquierda, apunta con su disparador de granadas mientras su compañero lo cubre con un rifle automático durante un enfrentamiento en el sur de esta ciudad. Más de 200 personas han muerto y 574 han resultado heridas durante la última semana en las sangrientas luchas sectarias en Beirut.

—Pasa a la página 39—